Dichter des Einundzwanzigsten Jahrhunderts

Dichter des Einundzwanzigsten Jahrhunderts

Können Dichter vom dichten leben? Wer wird dafür noch Geld ausgeben?

Gäben sie einen Gedichtband heraus, landeten sie wohl bald im Armenhaus.
Gedichte werden Stiefkinder genannt und aus den Verlagsregalen verbannt.
Angélique Duvier Juli 2014
© Angélique Duvier, Alle Rehte vorbehalten, besonders das Reht auf Vervielfältigung und Verbreitung, sowie Übersetzung. Kein Teil des Textes darf ohne shriftlihe Genehmigung des Autors reproduziert oder verarbeitet werden!
Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk